


Temmels is(s)t international

Sonntag, 24. September um 11 Uhr
am Getränkestand „Obermoselperle“



Mach mit, um typische Gerichte und Informationen aus der Heimat der gebürtigen und zugezogenen Temmelsler bei einem Dorffest für Alle am 24. September zu präsentieren.

 Spaß haben und mit anderen Leuten gemeinsam etwas machen. Es sind keine Vorkenntnisse nötig.

Zur Vorbereitung werden Gruppen gebildet. Du kannst dich entweder einer existierenden Gruppe anschließen oder eine neue Gruppe gründen.

Matt maachen!

Join us!

Mitmachen!



Es gibt unter anderem schon Gruppen für folgende Länder bzw. Regionen:



Temmels
Großbritannien
Italien
Karibik
Österreich/Ungarn




Informationen und Anmeldung für die Gruppen unter:

Internet: <https://dorffest.temmels.de>

E-Mail: dorffest@temmels.de

Telefon: +49 (0) 6584 9929870



Join us to showcase typical dishes and information from the homeland of both native and newly arrived inhabitants of Temmels at a village festival on September 24th. 

Have fun and engage with others while sharing the flavors and stories of our community for the preparation of the festival.

Don't miss out on this opportunity to celebrate our heritage together. Join an existing group or build your own. Register now via Internet, email or phone!

Did you know? The word “is(s)t” in the title has a doubled meaning and stands for “ist” (is) and “isst” (eat).

Veranstaltet vom Verein zur Förderung der Kultur und Freizeit in Temmels in Kooperation mit der Arbeitsgruppe Kultur, Freizeit und Sport des Gemeinderates